



UNA CANDIDATURA PARA EL CAMBIO

En los últimos días, os habrán llegado todo tipo de informaciones en relación con las **Elecciones Sindicales del 15 de Noviembre**, posiblemente mucha más de la que necesitáis.

En nuestro caso, somos los primeros en reconocer que somos demasiado apasionados e insistentes a la hora de expresar lo que **nos gustaría cambiar**. Lo hacemos continuamente, durante todo el año y sin demagogia, no solo **cuando se acerca el momento de pedir el voto**.

Las elecciones de este año coinciden con el inicio de una etapa de profundos cambios en la que **nos jugamos mucho** y donde no nos va a servir **el modelo sindical** establecido desde hace tiempo en nuestra empresa.

Un modelo basado en el intercambio de favores y en la mansedumbre de una organización que hace tiempo **abandono la lucha** en la calle y en los centros de trabajo, pero que **quiere seguir manteniendo su estatus** a costa de tu voto y que cuenta además **con el apoyo de la dirección**.

Durante años, el **sindicato oficial de CESA**, ha conseguido **vivir de las rentas** que le otorgan los votos cada cuatro años, funcionando como una **red clientelar** dedicada a **gestionar intereses individuales**.

Pero los tiempos cambian, en este nuevo periodo no habrá lugar para **la demagogia y el politiquero**. Necesitaremos **un comité fuerte y que dé la cara cuando sea necesario**. Un comité más **democrático, plural y transparente**, pero sobre todo **más cercano** a los problemas reales de la plantilla.

No hace falta explicar mucho más. Aquí todos nos conocemos y ya sabemos cómo funcionan las cosas. El que no quiera verlo que siga con la venda en los ojos y **el que quiera empezar a cambiar las cosas, ahora tiene la oportunidad**.

“Cuando encuentres que estás del lado de la mayoría, es hora de hacer una pausa y reflexionar”

Tienes en tu mano la herramienta para cambiar las cosas

¡¡¡SUMATE AL CAMBIO!!!

13 de noviembre de 2018

